

POLITICA SGI

En Equipetrol creemos que la excelencia en la calidad de nuestros servicios es fundamental para nuestro éxito. Por eso, hemos establecido una política del sistema de gestión que nos permite lograr un funcionamiento eficiente y efectivo en todas las áreas de la empresa.

CALIDAD: Lideramos e impulsamos el compromiso con la Calidad Total, como la gestión adecuada de todos los recursos con los que cuenta la empresa para la consecución de los más altos niveles de calidad en términos de generación de valor para todas sus partes interesadas a lo largo del tiempo.

La calidad de nuestros productos y servicios debe cumplir con los requisitos especificados por el cliente a un costo que represente su valor real y asegure su plena satisfacción. Operamos con personal experimentado, equipo y material especializado, realizando un trabajo eficaz enmarcado en los objetivos establecidos por la Alta Dirección.

Para Equipetrol y para cada uno de sus miembros, calidad no es solo una herramienta o forma de trabajo, es una filosofía de vida.

SALUD, SEGURIDAD Y MEDIO AMBIENTE: En Equipetrol determinamos y evaluamos continuamente los impactos y riesgos relacionados con la seguridad, salud del personal y cuidado del medio ambiente, derivados de la ejecución de nuestras actividades.

La alta dirección tiene el firme compromiso de proporcionar un entorno de trabajo seguro y saludable para todos los miembros de la organización y aquellos que tengan acceso al lugar de trabajo mediante la eliminación de peligros y la reducción de riesgos.

Velamos por el cumplimiento de normas, requisitos legales y compromisos medio ambientales para trabajar con planificación, prevención y control; logrando así los mejores resultados con responsabilidad social y empresarial.

Para lograr el cumplimiento de los objetivos de la organización en cuanto a Salud, Seguridad y Prevención a la Contaminación del Medio Ambiente, la empresa establece periódicamente controles operativos y programas de gestión que permiten mejorar continuamente la administración de los recursos y el sistema de gestión.

RESPONSABILIDAD SOCIAL: Equipetrol tiene el compromiso de trabajar con ética y transparencia con todas las partes interesadas; en la mejora continua de los procesos para que sean sustentables en el ámbito económico, social y ambiental orientando los resultados para preservar el medio ambiente, además de garantizar la igualdad de oportunidades, desarrollo y apoyo de las necesidades de sus colaboradores.

CLIENTES: Nos concentramos en identificar y satisfacer las necesidades de nuestros clientes proveyendo productos y servicios de excelente calidad, aportando de esta manera confiabilidad a sus operaciones.

Trabajamos en equipo para ser los mejores, cumpliendo requerimientos y exigencias de nuestros clientes en las diferentes líneas de servicios de forma confiable, eficaz, creativa, con proactividad y actitud positiva, buscando la innovación y superación, elevando la productividad, rentabilidad y fortaleciendo el crecimiento continuo de la empresa y de nuestros clientes.

PERSONAL: El personal de Equipetrol es responsable de nuestra reputación y éxito a través de su contribución, participación y trabajo en equipo.

La Alta Dirección asegura el proceso de participación y consulta de los trabajadores en temas de seguridad y salud en el trabajo, canalizando la información mediante los representantes de los trabajadores en el comité mixto.

Ayudamos al desarrollo profesional de todos los empleados, brindando capacitación continua en Calidad, Salud, Seguridad, y Medio Ambiente. La dirección reconoce que la formación, honestidad y ética de los miembros de la organización es crucial para mantener la confianza de los accionistas, compañeros de trabajo, clientes y otras partes interesadas con la que se tenga relación de trabajo.

TECNOLOGÍA: Estamos decididos a mantener el liderazgo en la provisión de productos y servicios, evaluando continuamente soluciones tecnológicas disponibles que sean aplicables a la industria.

LEGISLACIÓN: Cumplimos con la legislación vigente del país, reglamentación aplicada a las actividades que se realizan y requisitos contractuales convenidos con el cliente.

UTILIDAD: La utilidad es la base de nuestro crecimiento, por eso buscamos generar el suficiente margen para producir un retorno razonable, cumpliendo y mejorando nuestros objetivos corporativos, contribuyendo a satisfacer los intereses y anhelos de nuestros accionistas. Se planifica y trabaja para obtener un movimiento económico favorable para el Grupo Empresarial Equipetrol S.A. y todas las personas que trabajan por el desarrollo de la organización.

EFICACIA Y MEJORA CONTINUA: Ofrecemos productos y servicios petroleros especializados, apoyados en un Sistema de Gestión Integrado que enmarca y alinea a la empresa en un proceso de mejoramiento continuo del desempeño operativo y administrativo de la organización y de sus socios estratégicos, asegurando de esta manera nuestra permanencia y crecimiento sostenible en el mercado.

Todos los que pertenecemos a Equipetrol estamos comprometidos con la excelencia en cada proceso.



Pedro Paz Soldan
Presidente Ejecutivo
Rev:004 enero 15, 23

